

Protokoll der 570. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Jonas Zohren

Protokoll: Benjamin Richter

Beschlussbuch: -

19.05.2021 von 16:15 bis 16:54

Anwesend

Benjamin Richter	David Mehren	Fabian Winter	Jasmin Bruns
Jasmin Selchow	Jonas Zohren	Lukas Kidin	Lukas Schröder
Nicolas Lenz	Timuçin Boldt		

Abwesend

Hendrik Reichenberg	Dino Kussy
---------------------	------------

Gäste

Viktoria Braune	Patrick Hesseler	Janina Rau
-----------------	------------------	------------

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Festlegung Termin Klausurtagung SoSe 21	3
5	Teamgruppen	4
6	Sonstiges	4
7	ToDos	5
8	Newsletter	5

1 Post

Keine relevante Post.

2 Mails

- Hanna Grotz: WG: Professor des Jahres 2021 findet wieder statt! (Ticket #2236) → Falls jemand eine Idee hat, gerne das Zammad-Ticket benutzen
- Second Monday (digital) → charmant ignorieren
- Grenzenlose Wärme → Bilder über unsere Social Media Kanäle (Ticket #2168)

3 Berichte

Teams

- Vorstand
 - Nichts zu berichten.
- Orga (Lukas Kidin)
 - Nichts zu berichten.
- Studienberatung (Lukas Schröder)
 - Nichts zu berichten.
- Öffentlichkeit (Nicolas Lenz)
 - Die Einladung zur FVV wurde verteilt.
- Kommunikation (Jonas Zohren)
 - Alle alten Gruppen der Orientierungsphasen sind jetzt auch über Matrix erreichbar.
 - Nachrichten die über unsere Newsseite im RSS-Feed landen werden nun automatisch in den Gruppen der Orientierungsphasen verteilt
- Events (Benjamin Richter)
 - Nichts zu berichten.
- Admins
 - Unter Fachschaft Informatik gibt es jetzt einen Matrix-Space für die Räume der Fachschaft
 - KIF lief, nichts nennenswertes dabei passiert.
- Protokolle (Jonas Zohren)
 - Nichts zu berichten.

- FsRK (Timuçin, Misa, Fabian)
 - Die Nächste FsRK mit Wahl der Fachschaftenbeauftragten findet am 08.06. um 14 Uhr statt.

Einzelpersonen

- Patrick Hesseler - Best of Gremien Mai 2021:
 - Fakultätsrat:
 - * Die Berufungskommission für effiziente Algorithmen und Komplexitätstheorie (Nachfolge Sohler) ist fertig und die Professur wurde besetzt. Herr Prof. Coja-Oghlan wird ab dem nächsten Wintersemester bei uns sein.
 - * Die restlichen Berufungskommissionen laufen weiter wie immer, die meisten sind aber inzwischen in der Endphase.
 - * Der Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2021 wurde beschlossen, es sieht aktuell weiterhin recht gut aus.
 - * Es wurden neue Modulhandbücher beschlossen. Neue Module sind: Wissenschaftliches Rechnen (Wahlmodul Bachelor), Machine Learning Paradigms for Complex Data (Basismodul Master), Geometrische Modellierung (Reaktivierung des Vertiefungsmoduls, Master), Kompakte Datenstrukturen (Vertiefungsmodul Master).
 - Prüfungsausschuss:
 - * Tagt erst nächste Woche.
 - Studienbeirat:
 - * Hat getagt, es wurden Dinge beschlossen, mehr als das im Fakultätsrat Beschlossene wissen wir nicht.
 - Falls ihr Fragen zu den Themen oder der Arbeit der Gremien habt, so meldet euch gerne unter fakrat@oh14.de.
- David Mehren:
 - Bitte schreibt Mails an fsinfo von der Adresse, mit der ihr dort auch angemeldet seit.
 - Besuche auf der KIF mehrere Datenschutz-AKs, dazu mehr Details auf der Klausurtagung

4 Festlegung Termin Klausurtagung SoSe 21

Vorstellung:

Im Anschluss an die Fachschaftsvollversammlung, nachdem ein neuer Fachschaftsrat gewählt wurde, soll eine Klausurtagung stattfinden. Auf dieser Tagung beschäftigt sich der FSR mit aktuell relevanten Themen und erarbeitet gemeinsam einen Fahrplan für die kommende Amtszeit.

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs: Wir einigen uns auf einen geeigneten Zeitpunkt. Ich würde dafür ein Wochenende möglichst kurzfristig nach der FVV vorschlagen, also zB. den 5./6. Juni. Es sollten möglichst viele, am besten alle FSR-Mitglieder Zeit haben.

Über Themen würde ich gerne erst in der Sitzung am 26.05. reden, damit wir Gelegenheit haben ggf. weitere relevante Themen zu identifizieren.

Diskussion:

- Zwei Abstimmungen führen zu einer Bevorzugung des Wochenendes 12./13.06.

5 Teamgruppen

Vorstellung:

Zur Kommunikation wurden wie geplant Teamgruppen (Chatgruppen) erstellt. Es steht noch aus diese auf der Website zu verlinken.

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Wir legen fest, wie wir Gruppen verlinken sollen und sammeln in dem Zuge gleich alle Links, damit dies im Anschluss umgesetzt werden kann.

Diskussion:

- Lukas K:
 - Sollten die Gruppen nicht mit Absicht nicht öffentlich verlinkt werden, da da potentiell Vertrauliche Inhalte weitergegeben werden und auch nicht öffentlich zugänglich sein sollten, da in der Vergangenheit gerne viele Spam-Nutzer in die Gruppen gejoint sind? Um Ansprechpartner zu finden wären Mailinglisten sinnvoller.
 - Jonas: Ich würde eher vorschlagen, die Ansprechpersonen zu den Teams zu verlinken. Da kann man im Einzelfall auch immer noch den Gruppenlink herausgeben.

Ergebnis

Wir haben uns für eine gruppenspezifische Lösung entschieden. Veröffentlicht werden Teams Öffentlichkeit und Events

- Link zur Matrix-Gruppe Team Events

6 Sonstiges

- Jasmin Bruns: Teaser zum ethischen Umgang mit KI/ML von der KIF
- Jonas: Ankündigung RealITy

7 ToDos

Alt

- Jonas Zohren: Alte T-Shirts spenden (In Arbeit, meta#100)
- Jonas Zohren, Benjamin Richter: FVV 02.06.2021 vorbereiten (In Arbeit, meta#95)
- Timuçin Boldt: Nachrichtenverbreitung über Messenger (In Arbeit, meta#89)
- David Mehren, Jonas Zohren, Timuçin Boldt: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- Nicolas Lenz, Timuçin Boldt: Teamstruktur umsetzen (In Arbeit, meta#70)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (In Arbeit, meta#59)

Neu

8 Newsletter

- nichts zu verschicken

Die Sitzung wird um 16:54 von Jonas Zohren geschlossen.